

SOZIALES

4000 Euro an den Verein zweites Leben gespendet

REGENSBURG. Sowohl die Betriebsratsvorsitzende der Rewag, Eva Brandl, und der Gesamtbetriebsratsvorsitzende von das Stadtwerk.Regensburg mit Tochtergesellschaften, Thomas Kleinert, als auch die Rewag-Vorstände Dr. Torsten Briegel und Bernhard Büllmann übergaben einen Scheck in Höhe von jeweils 2000 Euro an den Verein zweites Leben e. V. Sie überreichten die Schecks an Maria Dotzler, Vorsitzende von zweites Leben, und an Vorstandsmitglied Claudia Weidner.

„Wir freuen uns sehr, dass wir im Namen der Belegschaft von Stadtwerk.Regensburg und des Rewag-Verbands heute 2000 Euro übergeben können“, sagt Brandl. „Seit 20 Jahren leistet der Verein wichtige Arbeit zur Unterstützung von Menschen mit Schlaganfall und Schädel-Hirn-Verletzungen und ihren Angehörigen.“

Mit dem gleichen Betrag schlossen sich die Vorstände der Rewag, Dr. Tors-



Bernhard Büllmann, Eva Brandl, Maria Dotzler, Claudia Weidner, Thomas Kleinert und Dr. Torsten Briegel (v. l.) bei der Spendenübergabe FOTO: TINO LEX

ten Briegel und Bernhard Büllmann, an. „Gesundheit ist das wichtigste Gut! Wie schnell es damit vorbei sein kann, bedenken wir im Alltag oft nicht“, bemerkte Dr. Torsten Briegel. Das Geld

des Betriebsrats stammt aus dem Topf „Cents für Gutes“. Bei der Aktion spenden viele Mitarbeiter bei Rewag und Stadtwerk.Regensburg die Cent-Beträge ihrer Gehaltsabrechnung.